

NOTAS

AGrupación Anarquista

DE BALCARCE

Sencilla protesta frente a las resoluciones tomadas en la reunión de Delegados y la actitud del Consejo Federal.

Nuestra agrupación en su reunión especial, acuerda:

Levantar y dejar constancia ante el secretariado regional de su protesta contra las resoluciones tomadas por los delegados asistentes a la convocatoria efectuada, por considerar la mayoría de las resoluciones arbitrarias y antifederistas.

El anarquismo imperial y moreno de los delegados tomados, demuestra claramente el grado y grado del fascismo e intransigencia a que se ha arribado en el campo obrero.

El anarquista militante que concuerde o simpatice con determinados grupos o partidos "será expulsado y colocado al margen de la F. O. R. A." restando con esto eficacia a la propaganda, provocando la desidia, y debilitando los organismos federados. Este primitivo de marcar normas de conducta resulta contraproducente, ya que los organismos anarquistas y los militantes sinceros no podrán aceptar semejantes imposiciones que transgreden los principios mismos de la F. O. R. A.

Si hay algo por vestir en nuestro campo que sea nocivo, búsquenos en su conciencia todos aquellos sin distinción que, de un modo u otro, enciendan la tiza de la discordia y dan margen desde las columnas de los periódicos que deberían ser el sostén de las organizaciones de orientación anarquista, a la misma fructífera, perdesgracia, de la cizra y el malestar general.

Nosotros no estamos por la exclusión de los anarquistas del seno de la F. O. R. A., que es lo que actualmente se pretende, ya que el carácter anarquista no admite una imposición ni una coerción en el pensamiento.

Ahora comparemos el temperamento del nuevo congreso de la F. O. R. A. en el cual se tomaba y daba ingobernabilidad a los anarquistas en los puestos de responsabilidad, aun cuando estuvieran al margen de la F. O. R. A., con los acuerdos tomados en la convocatoria general, en la cual, no sólo se excluye a los grupos, sino a todo aquel que simpatizara con dichas agrupaciones. Este autoritarismo del cual se viene hablando hace algún tiempo, es lo que hace deseable volver a la pauta libertaria y rechazar en pleno todo régimen impositivo, interpretando el verdadero carácter federalista de la F. O. R. A. en bien de la F. O. R. A. misma.

Por otra parte, el C. F. demuestra una extranjería abusando de la tolerancia del proletariado, exigiendo un si o no resuelto en la definición de los individuos, puestos en un punto imperial e interpretando la verdadera armonía, tratando de encuadrar a la F. O. R. A. en sus verdaderos principios sin admitir la inversión de sus normas libertarias.

El C. F. por intermedio de "La Protesta" ataca y califica de neutros o indecisos a todos aquellos que no acatan sus imposiciones ni siguen el camino que se pretende trazar, conmungando con sus resoluciones que cuando se consideren nocivas. Además: pretenden preñar no publicando las notas o escritos que no estén de acuerdo con su modo de pensar, en los actuales conflictos, amordazando y cerrando la prensa anarquista que deja de ser una tribuna de libre exposición de ideas, para convertirse en un órgano parcial de un círculo determinado que bien pudiera estar lejos de expresar los verdaderos sentimientos del proletariado anarquista.

Lo que ha sido un lema de la F. O. R. A., preferir la calidad de sus componentes a la cantidad, el C. F. con el arribo de la convocatoria general, lo practica invitiendo términos; y la prueba está en que excluye de su seno a las agrupaciones o individuos que, por una diferencia en el pensar, no comulgaban con el C. F. Esto es arbitrario y sugiere la sospecha de que existe la idea de excluir de los sindicatos la crítica anarquista, y hacer de las organizaciones un conglomerado amero de coetáneos que transitan y teatran las drogas del C. F., como las ya aprobadas en la reunión de delegados. Esto demuestra la inversión de principios en la F. O. R. A. y presagia el desmembramiento de la misma, a no impedirlo toda costa como es nuestro deber del proletariado anarquista.

Rechazamos también la rehabilitación del sacerdotio por considerar abusivo que en una reunión en la cual no estaban representados todos los sindicatos ni se tomaran en cuenta algunas opiniones, revogue una resolución tomada por un congreso en el que nació el buen sentido.

También censuramos el rechazo de la proposición de convocar a un nuevo congreso regional.

De la lectura de las actas publicadas en

las sesiones salta a la vista el parcialismo y la arbitrariedad con que han sido consideradas la mayoría de las resoluciones tomadas.

En virtud de todas estas razones y algunas otras de carácter secundario que omitimos por brevedad, la A. A. de Balcarce, resuelve:

1º. Desconocer lo propuesto por las Provinciales San Juaninas y de Mendoza, aprobado en la reunión de delegados.

2º. Adherirse a todos los grupos que vuelvan por los anteriores principios y actividad de la F. O. R. A.

3º. La proposición de convocar a un nuevo congreso regional.

4º. Intensificar por medio de la prensa y la palabra una campaña que tienda a establecer y exhibir a todos los militantes sinceros a que mancomunen sus esfuerzos a fin de poner término a estas rachas, y encuzar las actividades proletarias por el verdadero camino, en bien de las colectividades y del Comunismo Anarquista.

Dejamos constancia:

La Agrupación.

Balcarce, Octubre de 1924.

NOTA. — Pedimos la reproducción en toda la prensa libertaria.

SINDICATO DE OBREROS METALURGICOS DE ROSARIO

Este sindicato, en asamblea realizada el 2 del cte. mes, después de dar lectura a la circular de la F. O. R. A. en la que comunicaba las resoluciones tomadas en la reunión regional en Buenos Aires, acuerda y resuelve lo siguiente:

Considera la asamblea que los periódicos "La Antorcha", "Pampa Libre" e "Ideas" no se desvian de los principios de la F. O. R. A. ni de la propaganda libertaria.

En cuanto a la resolución que dice: Excluir de los cargos representativos en las entidades a las personas que respondan a la tendencia de dichos grupos, considera que tal medida es atentatoria a la personalidad, y como consecuencia a los principales libertarios. Así mismo crece la asamblea que de acatar una resolución de esa índole sería tanto como anular de la vida actual a compañeros de probada moralidad y dignos de figurar en las filas libertarias. Por lo tanto resuelve no solidarizarse con dichas resoluciones por creerlas desviadas de los principios anarquistas.

Se resuelve también dar por terminado el conflicto que este sindicato venía sosteniendo con la casa Cardini.

NOTA. — Ponemos en conocimiento de todas las entidades obreras y de todos los trabajadores que la correspondencia relacionada con este sindicato debe dirigirse a la siguiente dirección: Güemes 2054, Rosario de Santa Fe, F. C. C. A.

José García.

Pro Secretario

A. C. A. "VOLUNTAD"

Viendo la necesidad de una activa labor de propaganda anarquista, que penetrando al corazón del pueblo levanta su moralidad a planes superiores, despertando su conciencia a los nobles conceptos de libertad, de amor, de justicia, de solidaridad que otros empapaban su alma y determinaban actos concordantes con tan hermosos principios, un grupo de camaradas hemos resuelto formar la Ag. Comunitaria Anarquista "Voluntad".

Conscientes con los propósitos enunciados la A. "Voluntad" se enfrentará inmediatamente a los problemas que por su importancia requieren ser encarados y resueltos urgentemente. Tales por ejemplo: la reorganización de los gremios de acuerdo a las normas federalistas y a los principios económicos y filosóficos del comunismo anarquista, que fué pendón del "quintismo" en sus luchas revolucionarias frente al capital y a las organizaciones centralistas y autoritarias; contrarrestar la propaganda bolchevique que viene realizando el Partido Comunista, etc.

Por otra parte, teniendo en cuenta la obra negadora que desde un tiempo a esta parte se viene realizando en nuestra campo, la A. "Voluntad", ha resuelto trazar la siguiente linea de conducta: no cooperar a ninguna campaña difamatoria ni apoyar la persecución a los individuos, por entender que está reñido con los principios del anarquista.

Invitamos a todos los compañeros de afilidad a que concurren a la próxima reunión que efectuaremos en el lugar y hora que oportunamente designaremos, para que discutan nuestros propósitos y cooperen a nuestra obra.

Por la A. C. A. "Voluntad".

J. N. Colomá.

NOTA. — Correspondencia a nombre de J. N. Colomá, calle Belgrano 112 (S) Santa Fe.

ATENEO "ARTE Y CULTURA"

Avisa a las agrupaciones, centros y bibliotecas que se abstengan a realizar reuniones para el día 16 del corriente porque nuestro Ateneo para dicha fecha dará una velada en el teatro Boedo. — El Secretario.

Biblioteca Popular, de Em. Mitre. — Esta Biblioteca, que ha sido reorganizada recientemente, solicita de las agrupaciones editoras de periódicos y folletos el envío de un ejemplar para su mesa de lectura. Dirigirse a: Angel Vilas, San Martín 521, Bvd. Mitre, F. C. C. A.

A. A. de O. Lav. y L. Bronece de Autor. — Llamó a reunión a sus componentes para el lunes 13, a las 21, en E. Unidos 3545, Madrid. — Diderot, por L. Buff. — Maximo Gorbi. — Mafrá y otros cuentos.

A. A. "El Sembrador". — Advierte que la correspondencia y valores que se dirigen a R. Ramírez, Ay. Galicia 723, deben enviarlos en adelante a José Cabrera, Chubut 1458, Plátano, Avellaneda.

Federico Uríz. — "Los hijos del amor".

Declaraciones de Etrevant. — "Generación consciente", por Frank Sutor.

Alberto Ghiraldo. — "La canción del deportado".

En el Café, por E. Malatesta.

El Cacique Revolucionario, por varios.

El Ideal Anarquista, por R. Mella.

La Ucrania Revolucionaria, Agustín Souchy.

Costa Icar. — Crítica y Concepto Libertario del Naturalismo.

En Ucrania, por P. Rudenko.

Reseña histórica del movimiento obrero internacional, por María Pomarroy.

Higinio Nofre Ruiz. — Comunismo.

Arengas, por A. Triviño.

Daniel Diaz. — La bancarrota del socialismo.

Florencio Ameghino. — Mi credo.

Biblioteca Aurora. — Manuel del Soldado.

La resolución en Italia, por Bartolomé Delgado Tito. — Soc. (París) 5.

Pedro Gori. — La Anarquía ante los tribunales.

E. Pérez. — Folleto. El problema de la policía.

G. Meliá. — Filosofía del Anarquismo.

Rafael Barret. — "El dolor para gozar".

F. Kropotkin. — La ciencia moderna y el anarquismo.

Enrico Malatesta. — Folleto. Entre campesinos.

M. Bakunin. — Folleto. La política internacional.

A. Sanz, Tandil.

C. Ferrero, V. Ballester.

Un fenómeno. Capital.

E. Amoretti, Tandil.

M. Guiffra, Barragüela.

Braze y Correa, B. Blanca.

Bca. Justicia y Libertad, Arellano.

L. Suárez, Berazategui.

E. Acuarelli, Tandil.

J. Cortés.

Tomas Fernández, Tandil.

C. Squillari, Capitán.

V. de la Puebla, B. Blanca.

M. Guillard, Barragüela.

"L'Avanture".

J. della Nina, Ing. White.

L. Rodríguez, Ing. White.

A. Sanz, Tandil.

"El Hombre".

L. Rodríguez, Ing. White.

"Pampa Libre".

A. Sanz, Tandil.

C. Ferrero, V. Ballester.

Un fenómeno. Capital.

E. Amoretti, Tandil.

M. Guiffra, Barragüela.

Braze y Correa, B. Blanca.

Bca. Justicia y Libertad, Arellano.

L. Suárez, Berazategui.

E. Acuarelli, Tandil.

J. Cortés.

Tomas Fernández, Tandil.

— POR "LA ANTORCHA" DIARIO

Cantidad recibida

Por Intermedio de "Ideas".

Campodónico, Berisso.

Lista 565, a cargo de J. B. Cuarterier.

J. B. Cuarterier 5; J. Palitamachia 1.

L. Suárez, Berazategui 1.

Lista 70, a cargo de J. M. Godoy.

José Cortina 10; José Godoy 5; J.

Carrilera 6; E. Bozzo 5; J. Alonso 3.

Antonio Moro 4; J. Alonso 3.

E. Gatti 1; F. Pérez 1.

RIFAS

Pedro Domínguez, Alberdi.

A. Sanz, Tandil.

L. Scalino, Cap., a/c.

J. Silva, Capital.

M. Guiffra, Barragüela.

AYUDA DIRECTA A LOS PREBOS SOCIALES Y HERIDOS DE "PAMPA LIBRE"

Pedro Domínguez, Alberdi.

L. Suárez, Berazategui.

Concepción Fernández, Capital.

Un compañero